



# La Corte advierte de que eliminar sus fideicomisos afectará a trabajadores del Poder Judicial jubilados y pensionados

El presidente López Obrador y su partido impulsan una reforma para que el Gobierno se haga con recursos millonarios depositados en fideicomisos del Supremo y la Judicatura

**ZEDRYK RAZIEL**

México - 12 OCT. 2023 - 20:53 CEST



Un grupo de manifestantes carga la réplica de un ataúd con las siglas de la Suprema Corte, en Ciudad de México, el pasado 20 de mayo. ALBERTO ROA (CUARTOSCURO)

La Suprema Corte de Justicia ha dejado ver que no guardará silencio ante los intentos del oficialismo de reformar la ley para [hacerse con los recursos millonarios depositados en varios fideicomisos](#) del Poder Judicial. Mientras el presidente, Andrés Manuel López Obrador, y su partido, Morena, aseguran que esos instrumentos financieros no son más que cajas de ahorro para pagar privilegios de la cúpula judicial, el Supremo ha advertido de que, al menos algunos de ellos, cubren prestaciones de trabajadores jubilados. La reforma oficialista que busca eliminar los fideicomisos judiciales ya ha avanzado en la Cámara de Diputados, y es altamente probable que se apruebe en el pleno la próxima semana, tomando en cuenta que Morena tiene mayoría. No parece que [la Corte vaya a quedarse de brazos cruzados](#) frente al Legislativo y el Ejecutivo. Se avecina un nuevo choque de poderes.